



Sei ein Held, kein Superheld, sondern ein Held des Alltags, des ganz normalen Lebens...

Anlass: **Ausstellungseröffnung -Präsentation** der
Ergebnisse des Kunstprojekts „Sei ein Held“ der Schüler und
Schülerinnen des 11ten Jahrgangs der Europaschule Dortmund, in
Kooperation mit der Künstlerin Susanne Lilienfeldt und dem
Fotodesigner Pascal Amos Rest, innerhalb des Programms
„Kulturagenten für kreative Schulen“

In dem Projekt „Sei ein Held“ wurden Kunstaktionen durchgeführt und gefilmt. Die
Schüler des 11ten Jahrgangs Grundkurs Kunst sollten die Kunst als Mittel nutzen,
um Öffentlichkeit zu schaffen und um sich zu engagieren. Die Schüler wurden
aufgefordert Misstände in ihrer direkten Umgebung aufzuspüren und dazu in
kleinen Gruppen (dokumentarische/künstlerische) Kurzfilme zu drehen.

Ort der Filmpräsentation: Kino im Dortmunder U
Zeit: Sonntag, 29.06. 2014, von 12.00 bis 13.30 Uhr

